



LA TROMPETTE

Les autorités fédérales démantèlent une maison de prostitution accueillant des personnes fortunées, des hommes politiques et des militaires

- Andrew Miiller
- [10/11/2023](#)

Des procureurs fédéraux américains ont inculpé trois hommes d'origine asiatique pour avoir dirigé un réseau de bordels haut de gamme destinés aux élites fortunées.

Ce réseau sexuel commercial s'est construit sur le secret et l'exclusivité, s'adressant à une clientèle riche et bien informée. Il s'agit de médecins, d'avocats, de comptables, de cadres de sociétés de haute technologie, de sociétés pharmaceutiques, d'officiers de l'armée, de contractants du gouvernement, de professeurs, de scientifiques. Choisissez une profession, elle est probablement représentée dans cette affaire.

—Joshua Levy, procureur américain par intérim pour le Massachusetts

L'élite pervertie : Étant donné que seuls les propriétaires des maisons closes ont été inculpés, la liste de leur clientèle n'a pas été rendue publique. Pourtant, les clients de ce réseau sexuel appartenaient principalement à l'élite de la classe dirigeante américaine.

Les scandales Jeffrey Epstein et Hunter Biden ont donné aux Américains un aperçu du monde sordide de la perversion sexuelle fréquenté par nombre de leurs dirigeants. Mais la pourriture est bien plus profonde que beaucoup ne le pensent.

Entre 15 000 et 50 000 femmes et enfants sont contraints à l'esclavage sexuel aux États-Unis chaque année, et bon nombre des clients qui les exploitent sont des hommes politiques fortunés.

La prophétie dit : L'immoralité de l'Amérique est profonde, et une grande partie de cette immoralité est perpétuée depuis le sommet—à savoir, les médecins, les entrepreneurs du gouvernement, les avocats, les officiers militaires et les politiciens qui dirigent la nation. Plusieurs passages bibliques ont prophétisé l'extrême immoralité de notre nation.

En savoir plus : Lisez « [La classe dirigeante pervertie](#) ».